



SNS imparte capacitación a médicos sonografistas del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar

Viernes, 08 Septiembre 2023

Santo Domingo Norte.- Médicos sonografistas, ginecobotetra y residentes R3 y R4 del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) recibieron este sábado la capacitación en Cervicometría, coordinada por la Dirección Materno Infantil del Servicio Nacional de Salud (SNS), y el Servicio Regional Metropolitano (SRSM), a fin de reducir la mortalidad neonatal, previniendo el parto prematuro, el cual conlleva a la principal causa de aumento de ese indicador.

Los doctores que forman parte del SNS, Virgina Pérez, José de Lancer, Ramiro Díaz y Agustín Díaz ofrecieron la parte teórico- práctica, mediante la cual los participantes del HMRA lograron realizar el estudio de Cervicometría a 20 usuarias de manera exitosa, las cuales fueron favorecidas con la evaluación.

Esta capacitación que forma parte del plan para acelerar la reducción de la mortalidad neonatal en la República Dominicana que ha implementado el SNS, dirigido por el doctor Mario Lama y el doctor Edison Félix Félix, director del SRSM se realizó en coordinación con la Dirección General a cargo del doctor Freddy Novas, la Subdirección Médica, Subdirección Operativa, la Coordinación de Consultas, el departamento e Imágenes del HMRA, a través del director Materno Infantil y Adolescentes del SNS, Martín Ortiz y César López Núñez, encargado del Departamento Materno Infantil del SNS.

La coordinadora de Consultas del HMRA, doctora Elizabeth Cruceta, indicó que con el estudio de cervicometría se busca identificar esas pacientes que puedan tener predisposición al parto prematuro, para así prevenir la mortalidad perinatal. " con estas orientaciones el personal de salud fortalece los conocimientos y nos ayuda a poder brindar una mejor atención de calidad a nuestras usuarias ".

Este encuentro participaron también los doctores Max Girón, supervisor materno SNS; Engels Marte, gestor materno SRSM.

El Plan de Aceleración para la Reducción de la Mortalidad Neonatal en República Dominicana, es un proyecto desarrollado con la finalidad de reducir la muerte neonatal. Se enmarca dentro la meta país que tiene el gobierno que preside Luis Abinader, quien ha instruido a que se tomen todas las medidas para evitar las muertes de los recién nacidos, garantizando calidad en la atención.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/752-sns-imparte-capacitacion-a-medicos-sonografistas-del-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar continua disminuyendo tasa de mortalidad materno-neonatal

Miércoles, 27 Septiembre 2023

Santo Domingo Norte.- El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) inmerso en el cumplimiento de las metas presidenciales y de los objetivos de desarrollo sostenible para disminuir las muertes maternas y neonatales, ha tomado medidas pertinentes basado en un plan acelerado para la disminución de la muerte materno-neonatal, guiado por el Servicio Nacional de Salud (SNS).

Los datos del HMRA reflejan una razón de mortalidad materna de un 54.5 %, siendo la meta presidencial un 70 %; hemos disminuido además la mortalidad neonatal a un 23.3 %, aun así continuamos trabajando para alcanzar la meta establecida.

El hospital Materno Reynaldo Almánzar se mantiene siendo el centro con mayor cifra en nacimientos del país y está dentro de los tres primeros hospitales en la producción de servicios de salud con altos niveles de calidad. “Eso se evidencia en la gran asistencia de las mujeres que acuden al hospital requiriendo atención, los servicios de salud de calidad y humanizados que ofrecemos” según manifestó el director del HMRA doctor Freddy Novas.

Novas enfatizó que el hospital está comprometido con los lineamientos y metas presidenciales en las mejoras continuas en el sector salud, así como con sus organismos rectores que han incorporado el plan para acelerar la reducción de la mortalidad materno-neonatal en la República Dominicana, implementado por el Servicio Nacional de Salud (SNS), dirigido por el doctor Mario Lama; el Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM) a cargo del doctor Edison Félix Félix y sus direcciones maternos neonatales respectivamente.

En la República Dominicana la reducción de la mortalidad materna y neonatal constituye una prioridad nacional y un desafío para el sector salud y toda la sociedad, incluyendo el más alto nivel político que ha asumido el compromiso de disminuir las muertes maternas y neonatales evitables en el marco de las Metas Presidenciales.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/753-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-continua-disminuyendo-tasa-de-mortalidad-materno-neonatal>



Colaboradores del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reciben incentivos

Miércoles, 27 Septiembre 2023

Santo Domingo Norte.- La dirección del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) distribuyó a sus colaboradores del área médica y administrativa, así como a técnicos la suma de RD\$27,560,405.46 millones de pesos correspondiente al pago del incentivo de los recursos aportados por el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa) y otras ARS privadas, en los meses enero-junio 2023.

El director del hospital Materno, doctor Freddy Novas resaltó que los recursos fueron distribuidos con equidad y transparencia, a cada uno de los colaboradores que han mostrado su compromiso, así como su buen desempeño para mantener los altos estándares de calidad del centro de salud.

“Agradecemos a los colaboradores que cada día se enfocan en ofrecer un mejor servicio y trato humanizado a nuestras usuarias, además del fiel compromiso para que la institución sea un referente de calidad a nivel nacional, es por ellos que nos llena de satisfacción poder entregar esta compensación a nuestro personal”, manifestó el doctor Novas.

La distribución se realizó en coordinación con la sub dirección Financiera y de Recursos Humanos de acuerdo al desempeño de cada colaborador, además en cumplimiento a las normativas y disposiciones establecidas por el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM).

Con la entrega de los incentivos el centro de salud cumple con las disposiciones establecidas en la ley que ordena a las ARS la retención del 10 % de los servicios facturados en los establecimientos de salud.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/754-colaboradores-del-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-reciben-incentivos>